

Atasi Stres Area, BP Batam Tambah 5 Mobil Tangki Air Bersih

Zulfahmi - [BATAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.batam.jendelaIndonesia.com)

Mar 31, 2023 - 20:00



Batam - Badan Usaha Sistem Pengelolaan Air Minum (SPAM) Badan Pengusahaan Batam (BP Batam) menambah 5 unit truk tangki selama bulan Ramadhan ini. Langkah ini dilakukan, untuk meningkatkan pelayanan dalam penyaluran air bersih di area sulit terjangkau atau stres area.

Direktur Badan Usaha SPAM BP Batam, Denny Tondano mengatakan, penambahan 5 unit truk tangki merupakan arahan dari Kepala BP Batam.

Disampaikannya, Muhammad Rudi berpesan kepada pihaknya, agar terus meningkatkan pelayanan dan ketersediaan air bersih di Batam.

"Sesuai arahan beliau, kami berkomitmen untuk melakukan berbagai upaya dari hulu (waduk dan produksi) hingga hilir (distribusi) agar menjamin ketersediaan air

bersih di Batam dapat berjalan dengan baik," tegas Denny, Jumat (31/03/2023).

Ia menjelaskan, dengan penambahan 5 unit truk tangki tersebut, sehingga saat ini terdapat 20 unit truk tangki yang beroperasi untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Sehingga, penanganan air bersih di area sulit terjangkau bisa lebih maksimal selama Ramadhan ini.

"Jadi kita siapkan 5 unit truk tangki tambahan. Untuk sementara ini, memang hitungannya sudah bisa cukup membantu," tuturnya.

Selain 20 truk tangki yang siaga, BU SPAM BP Batam juga berkoordinasi dengan Pemadam Kebakaran BP Batam jika dibutuhkan tambahan armada.

Penyediaan armada truk tangki air tersebut dapat dikoordinasikan oleh Ketua RT/RW/Kelurahan setempat melalui Kantor Pelayanan Pelanggan (KPP) SPAM Batam di Bengkong dan Batu Aji; Layanan Call Center SPAM Batam di (0778) 5700 000; Chat Whatsapp di 08117780155 dan Aplikasi "Air Minum Batam" di Play Store.

"Jadi kalau per orang minta kirim mobil dan dari orang lain juga minta akhirnya kita kesulitan. Di RT itu misalnya butuh 20 sampai 30 rumah, maka kita siapkan sesuai kebutuhan," imbuhnya. (EI)

Batam, 31 Maret 2023

Ariastuty Sirait

Kabiro Humas, Promosi dan Protokol

Website: www.bpmatam.go.id

Email: humas@bpmatam.go.id

Twitter: @bp_batam

Facebook: BIFZA

Instagram: BPCatam

Youtube: BPCatam.